



« Indicateurs de qualité médicaux » dans le domaine des établissements médico-sociaux

Communication de l'OFSP concernant la deuxième édition de la publication

Février 2024

L'OFSP a sorti au premier trimestre 2024 la deuxième édition de la publication sur les indicateurs de qualité médicaux dans le domaine des établissements médico-sociaux (données 2021).

Lors de la séance du groupe d'accompagnement « Indicateurs de qualité médicaux dans le domaine des établissements médico-sociaux » du 25 octobre 2023 auquel a participé, entre autres, les associations nationales CURAVIVA et senesuisse, l'OFSP et ces dernières ont convenu d'une phase de pré-information pour novembre 2023, à l'intention des différents établissements médico-sociaux (EMS) de Suisse afin de leur donner la possibilité, avant mise en ligne sur le site de l'OFSP, de prendre connaissance du contenu de la publication ainsi que de la valeur des indicateurs de qualité médicaux les concernant. Les associations CURAVIVA et senesuisse ont veillé à ce que les EMS prennent connaissance de la publication de manière confidentielle. L'objectif de cette phase de pré-information était en premier lieu l'identification d'erreurs flagrante. Les établissements pouvaient également formuler des commentaires individuels sur leurs propres données qu'ils devaient adresser aux associations nationales CURAVIVA et senesuisse. Ces dernières devaient ensuite décider de la pertinence de publier les commentaires reçus sur la page d'accueil de CURAVIVA : [Indicateurs de qualité médicaux - Informations spécialisées - Indicateurs de qualité médicaux \(curaviva.ch\)](#). L'OFSP a veillé à ce que les erreurs, le cas échéant, soient corrigées ou indiquées comme telles. Le modèle de calcul a été contrôlé et une adaptation dans le traitement des variables d'ajustement aux risques été faite, qui n'a pas eu d'influence significative sur la valeur des indicateurs de qualité médicaux des EMS considérés.

Cette communication est disponible sur la [page de l'OFSP portant sur les indicateurs de qualité médicaux](#).

L'OFSP remercie les associations CURAVIVA et senesuisse pour leur soutien et leur collaboration dans le cadre du développement des indicateurs de qualité médicaux dans le domaine des établissements médico-sociaux.

Pour de plus amples informations:

Office fédéral de la santé publique, Unité de direction Assurance maladie et accidents, Section Gestion des données et statistique, KUV-DMS@bag.admin.ch, www.bag.admin.ch